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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  84  DEL 13/08/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) prot. n. 17476 del 
03/06/2015 ad oggetto: “Situazione degrado e cattiva igiene 
di numerose vie cittadine”. 
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PUNTO N. 18 ALL’ORDINE DEL GIORNO - INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) PROT. N. 17476 DEL 03/06/2015  AD 
OGGETTO: “SITUAZIONE DEGRADO E CATTIVA IGIENE DI 
NUMEROSE VIE CITTADINE”. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Queste interrogazioni nascono da chi? Dai cittadini che ci fermano e si 
lamentano e nascono sia dai cittadini che ci fermano e si lamentano e altri 
cittadini purtroppo hanno un certo grado di inciviltà perché purtroppo non 
soffriamo di fenomeni di randagismo nelle nostre città, non solo a Lavagna 
e purtroppo le strade sono sporche di deiezioni canine e cose del genere. 
Ora ci possiamo collegare al discorso del regolamento se si riesce a 
inserire tutto e fare una cosa organica, in base anche a quello che 
prevede la legge perché ***che vanno a toccare questo tema qui relativo 
agli animali. L’unica cosa è che però nel momento in cui si va a utilizzare 
probabilmente più fermezza è anche giusto che si vada a lavorare magari 
sulla creazione di aree canine attrezzate, altrimenti si finisce col dire 
usiamo due pesi e due misure ***e giustamente poi vanno a ricordarci che 
non si fa niente per dare delle aree attrezzate. Ne abbiamo una lì all’area 
dell’Entella però se non erro a Lavagna non ce ne sono altre. 
Cosa si può fare? Intensificare i passaggi per la pulizia però bisogna 
anche ** così alla stessa situazione di prima. 
  
PRESIDENTE   
Le rispondo io Cons. Lavarello, anche questa interrogazione purtroppo è 
del 3 giugno e a quanto mi consta visto l’enorme numero di cittadini che 
ricevo tutte le mattine la cosa è un po’ migliorata sulla pulizia cittadina, 
indubbiamente il sistema della raccolta differenziata attuale e l’inciviltà 
delle persone come giustamente diceva lei non favoriscono una normale 
pulizia della città. Le posso dire che in data posteriore al 3 giugno intorno 
alla metà se non erro abbiamo introdotto finalmente i voucher, i lavoratori 
occasionali che sono stati impiegati in alcune zone di spazzamento dove 
prima non c’era una frequenza ottimale o perlomeno non era una 
frequenza giornaliera e conseguentemente la pulizia lasciava molto a 
desiderare. È anche in questo caso un percorso appena iniziato perché 
qualche voucher è stato poi rimosso perché non idoneo all’uso, mentre 
qualcun  altro fa veramente dei miracoli ***con il tassametro che gli è 
dedicato perché essendo lavoratori occasionali come sapete non possono 
superare una certa soglia che ora non vi sto a elencare per non tediarvi. 
Le posso anche dire che personalmente mi passo le domeniche, estate e 
inverno, a controllare un sacco di vie e a vedere l’inciviltà delle persone, 
ha ragione a dire che dopo tre ore è di nuovo sporco perché purtroppo 
vede ci sono cittadini che non lo fanno apposta e cittadini che invece 
proprio gli piace estremamente in alcune vie creare disagio e le dico che 



pag. 3 
 

la Polizia Municipale è informata anche di questo e mi divertirò ora 
passato agosto anche a far fare delle multe ad hoc visto che si divertono 
proprio ad andare a lordare certe postazioni, gli piace estremamente ma ci 
siamo vicini comunque. 
Le posso anche dire che a tal proposito proprio stamattina il sindaco 
chiedeva all’ufficio ambiente di trovare una soluzione per qualche piccolo 
mezzo nuovo che favorisca la pulizia non le dico giornaliera perché le direi 
una bugia però molto più frequente intendo dire dei lavaggi dei 
marciapiedi, delle gallerie etc.. Le posso anche dire con esattezza ma se 
ci vediamo in ufficio un altro giorno le posso più o meno delineare dalla 
data di questa interrogazione o comunque dai primi di giugno a oggi a 
quanto ammonta la frequenza dei lavaggi che è la cosa che in effetti serve 
di più e le assicuro che è veramente massiccia, da perdere veramente i 
conti. Ma non è ancora ottimale glielo garantisco, ci vogliamo migliorare 
anche per l’estate prossima cercando di farla in modo ***un qualcosa di 
più risolutivo del solito spazzamento impiega più personale, più 
manodopera e più tempo non si può assumere nessuno, i voucher non 
possono essere dedicati principalmente a questo e tuttavia cercheremo di 
adeguarci sempre di più alle richieste. 
Credo di avere risposto o comunque mi dica se qualcosa non va bene, è 
una sorta di working in progress e ogni giorno ce n’è una nuova e 
cerchiamo di affrontare ogni problema. Perfetto, passiamo all’ultimo. 
  
 


